

Dakar, Sénégal, 29 décembre (Infosplusgabon) - Les travaux de construction du pont de Farafagné, sur le fleuve Gambie, seront achevés au plus tard le 10 janvier prochain, annonce un communiqué du ministère sénégalais des Infrastructures et des transports terrestres transmis samedi.

Long de 942 mètres sur 12 mètres de large, ce pont, dont la construction a été longtemps envisagée et repoussée par les autorités gambiennes et sénégalaises, est destiné à améliorer la circulation des personnes et des biens entre les deux pays.

Sa construction est co-financée par les deux pays à hauteur de 65 millions d'euros, avec le soutien de la Banque africaine de développement (BAD).

Selon le communiqué, citant l'entreprise chargée des travaux, "tout le matériel et les matériaux de revêtement sont sur place et les travaux seront terminés au plus tard le 10 janvier 2019".

Le ministre sénégalais des Infrastructures et des transports terrestres, Abdoulaye Daouda Diallo, a visité le chantier jeudi dernier avant de se rendre à Banjul, la capitale de la Gambie, où il s'est entretenu avec son homologue gambien, Bay Lamine Diop, sur des questions d'intérêt commun aux deux pays, indique la même source.

"Au cours de cette réunion, il a rappelé l'importance que le président de la République du Sénégal, Macky Sall, accorde à l'achèvement de ce pont et a félicité le ministre gambien, l'entreprise chargée des travaux et les différents acteurs pour la réalisation de cet ouvrage d'art de haute qualité qui constitue un symbole d'intégration régionale de nos deux pays", lit-on dans le communiqué.

Les travaux, dont l'achèvement était initialement prévu avant la fin de cette année, ont été retardés pour des raisons techniques.

"Des études supplémentaires ont fait état de difficultés non prévues, notamment par rapport aux voies d'accès, ce qui a entraîné une revue à la hausse du budget global qui va se chiffrer au final à un peu plus de 65 millions d'euros", avait déclaré le ministre sénégalais au cours d'une visite sur le site, le 18 juin dernier, en compagnie de son homologue gambien.

"C'est un ouvrage à vocation sous-régionale, qui entre parfaitement dans le cadre du désenclavement dans l'espace de la Communauté économique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO). Ce pont va être une des grandes charpentes du corridor devant relier Dakar à Lagos (au Nigeria), en passant par Bissau (en Guinée-Bissau) et Conakry (en Guinée). Il s'agit d'un outil important dans le cadre des échanges commerciaux", avait-t-il ajouté.

FIN/INFOSPLUSGABON/OPO/GABON2018

© Copyright Infosplusgabon